

Sainte-Lucie pour la consolidation de la coopération sportive avec Cuba



Le ministre de la Jeunesse et des Sports de Sainte-Lucie, Kenson Joel Casimir a été accueilli à l'aéroport international de La Havane par José Antonio Miranda, responsable des sportifs d'élite à l'Institut national des Sports.

La Havane, 25 janvier, (RHC)- Le ministre de la Jeunesse et des Sports de Sainte-Lucie, Kenson Joel Casimir, réalise une visite de travail à La Havane.

A son arrivée à l'aéroport international «José Martí» de notre capitale, Kenson Joel Casimir a annoncé que sa visite avait pour but de consolider la coopération avec Cuba.

Il a souligné que notre pays détient l'un des meilleurs résultats sportifs de la région et du monde et cité en exemple les résultats des athlètes cubains aux JO de Tokyo.

«Je considère que c'est une étape nécessaire de venir ici, comme l'une des premières tâches en tant que ministre. Chercher à coopérer pour promouvoir le développement de la haute performance dans mon pays en athlétisme, football, taekwondo, volley-ball de plage et bien sûr la boxe, l'un des sports vedettes de Cuba», a-t-il déclaré.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/283936-sainte-lucie-pour-la-consolidation-de-la-cooperation-sportive-avec-cuba>



Radio Habana Cuba